

# Tombola – And the winner is...

Traditionell ein Top-Event ist die Verlosung am Samstag der Europäischen Taximesse. Auch in diesem Jahr werden sich wieder zahlreiche deutsche sowie internationale Taxiunternehmer an der Verlosung beteiligen. Viele Tausend Teilnehmer fiebern mit, wenn eine Glücksfee die Gewinner der vielen attraktiven Preise aus der Lostrommel zieht. Natürlich hofft jeder Teilnehmer, den Hauptpreis zu gewinnen:

Der Hauptgewinn wird auch in diesem Jahr ein Taxi sein, und zwar ein VW Touran.

### WIR WÜNSCHEN VIEL GLÜCK!

Auch die Ziehung der weiteren Preise verspricht Spannung. Wir erwarten entsprechend sehr hohen Zuspruch.

### TEILNAHMEBEDINGUNGEN FÜR DIE TOMBOLA

1. An der Tombola können nur diejenigen Personen teilnehmen, die sich während der Auslosung im Saal befinden.
2. Jeder Besucher darf nur ein Losarmband besitzen.
3. Der Gewinner eines Tombola-Preises muss sich bei der Bekanntgabe des Preises im Saal befinden und sich nach Aufruf der Losnummer unverzüglich melden, andernfalls verfällt der Preis. Das Losarmband muss sich unbeschädigt am rechten Arm des Teilnehmers befinden. Es dürfen dort keine weiteren Losarmbänder sein, dies hat den Ausschluss von der Tombola zur Folge. Sollte es auch kleinere Preise geben, behält sich die Fachvereinigung eine Vorab-Auslosung vor – die vorab ausgelosten Preise müssen unmittelbar nach der Tombola im Kristallsaal abgeholt werden.



Fotos: Paul Klimmek

4. Die Hauptpreise können nur Taxi- und Mietwagenunternehmer erhalten, die sich im Kristallsaal befinden. Eine Konzessionsurkunde im Original und ein gültiger Lichtbildausweis müssen nach Ausruf der Losnummer unverzüglich vorgelegt werden. Der kleine Konzessionsauszug im Original reicht ebenfalls. Gesellschaften werden vertreten durch ihre in der Urkunde eingetragenen Geschäftsführer.
5. Der Hauptgewinn ist auch in 2024 ein Taxi. Entsprechend den Lieferzeiten wird das Fahrzeug an eine Niederlassung eines von der Fachvereinigung Personenverkehr bestimmten Fachhändlers des Fahrzeugherstellers geliefert. Die FPN behält sich vor, dem Gewinner während der Verlosung einen Gutschein auszuhändigen oder andere Wege zur Gewinnübergabe zu wählen.
6. Vorstandsmitglieder des TMV e.V. und FP Nordrhein sowie Mitarbeiter/innen beider Organisationen sind von der Teilnahme ausgeschlossen.
7. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

**Die Lose werden am Samstag von 11.00 Uhr bis 15.00 Uhr an ausgeschilderten Ständen in Halle 1 in Form von Armbändern kostenfrei ausgegeben. Jeder Besucher kann nur mit einem Losarmband an der Tombola teilnehmen.**

**Ein wichtiger Hinweis zum Schluß: allein verbindlich sind diejenigen Teilnahmebedingungen für die Tombola, die auf der Messe an der Losausgabe einsehbar sind und vor der Verlosung verlesen werden. Bis zum Beginn der Messe behält sich der Veranstalter Änderungen vor.**

**TAXI DEUTSCHLAND SERVICE GESELLSCHAFT**

**Für ein starkes und unabhängiges Taxigewerbe!**



## Conditions for Prize Draw Participation

1. Only people who are in the hall during the draw at the end of the day's events can participate in the prize draw.
  2. Each visitor can only participate with one wristband.
  3. The winner of the prize must be in the hall and show up his wristband immediately to the prize draw team when the lottery number has been exclaimed. Otherwise this draw is invalid. The entry armband must be undamaged and on the right arm of the entrant. No other prize draw wristbands are allowed on the arm. This would lead to disqualification. If any prizes were pre-drawn, these prizes must be collected immediately after the draw (Kristallsaal).
  4. The main prizes can only be awarded to taxi and hire-car owners who are in the hall. The original certificate of their licence and a valid identity card have to be presented immediately after the lottery number has been exclaimed. The original of the short version of the concession also suffices. Companies are represented by the managing directors whose name is registered in the document.
  5. The main prize shall be a taxi. According to delivery times the main prize will be delivered to a brand retailer chosen by the organiser. Fachvereinigung Personenverkehr reserves to hand out a voucher. The procedures are subject to changes.
  6. Board members of TMV and FP Nordrhein as well as employees of both organisations are not entitled to enter the prize draw.
  7. Legal recourse is excluded.
- The free tickets will be issued on exhibition Saturday from 11 am to 3 pm at the marked booths in hall 1 in the form of wristbands. Each visitor can only participate with one wristband on the right arm in the prize draw.**
- Important piece of information: Exclusively mandatory are only those conditions of participation which are displayed during the two days of the fair in hall 1 at the ticket release station and which will be read out in Kristallsaal before at the beginning of the prize draw. Until the beginning of the fair conditions of participation are subject to changes by the organiser.**

## Tombola am Samstag, den 09.11.2024

### Hauptpreise:

**1 VW Touran mit Taxi-Vorrüstung**

**1 Gutschein für ein Fahrsicherheitstraining**

**1 Taxameter, MCT-07-mit „TSE inside“**

**2 x je 1 Leichttaxi für 7 Tage**

**1 Wallbox Classic Connect**

**1 Dachzeichen TRS-W21 mit kontaktloser Energieversorgung**

**2 VIP Karten für ein Bundesligaspiel des BVB Dortmund im SIGNAL IDUNA Park (Spiel nach Absprache und Verfügbarkeit)**

**3 x je ein Samsung XCover 5 Mobiltelefon**

**5 x je 2 Taxiklingeln**

**1 Satz Retraktoren (2 x Rollstuhlhalterungen) in der SilverSeries**

**1x Tankgutschein i.H. von 100,00 Euro**

**1 Oldtimer TAXI Modell im Retro Stil (handgefertigtes Metallfahrzeug 1:32)**

### Von:

VW-PKW, Wolfsburg & Autohaus Hülpert, Dortmund

BG Verkehr, Hamburg

Hale electronic GmbH, Salzburg (Austria)

Taxiverleih.nrw, Wuppertal

ELARIS AG, Bad Dürkheim

Hale electronic GmbH, Salzburg (Austria)

SIGNAL IDUNA, Dortmund

fms GmbH (Austria)

best.ways GmbH, Eschborn

AMF-Bruns GmbH & Co. KG, Apen

mobile GARANTIE Deutschland GmbH, Wedemark

4U-Assecuranzmakler, Marion Sombrutzki, Wrestedt



# Mit HALE alles aus einer Hand!

Vom Taxameter bis zum Datacenter: Konnektiv, integrativ, aber auch offen.

